
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 22-12-2009 ore 10:00
congiunta alla IV Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Sebastiano Bonzio,
Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Felice Casson, Antonio
Cavaliere, Saverio Centenaro, Daniele Comerci, Franco Conte, Paolino D'Anna, Giorgio D'Este, Franco Ferrari, Bruno
Filippini, Anna Gandini, Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Bruno Lazzaro, Alberto Mazzonetto, Jacopo Molina, Ezio
Oliboni, Carlo Pagan, Vittorio Pepe, Luciano Pomoni, Giorgio Reato, Alfonso Saetta, Giovanni Salviato, Silvia Spignesi,
Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Diego Turchetto, Roberto Turetta, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Tobia Bressanello, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso,
Franco Conte, Giorgio D'Este, Anna Gandini, Giacomo Guzzo, Bruno Lazzaro, Alberto Mazzonetto, Jacopo Molina, Ezio
Oliboni, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Giovanni Salviato, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso.

Altri presenti: Assessore Michele Mognato, Assessora Mara Rumiz, Direttore Maurizio Carlin, Direttore
interdipartimentale Piero Dei Rossi, Dirigente Franco Gazzarri, Dirigente Andrea Bellotto, Responsabile di Servizio Fabio
Rosada, .

Ordine del giorno seduta

Illustrazione della proposta di deliberazione PD 3929/2009: " Legge Speciale per Venezia . Programma degli1. 
investimenti per la salvaguardia di Venezia e della sua laguna. Programma di attuazione degli interventi anno
2010"

Verbale seduta

Alle ore 10.20 il Presidente della X Commissione Consiliare Carlo Pagan, di concerto con il Presidente della IV
Commissione Consiliare Fabio Toffanin, assume la presidenza della seduta e, constatata la presenza del numero legale,
dichiara aperta la seduta, dando la parola al Vice Sindaco Mognato 

MOGNATO spiega che per il finanziamento del programma di legge speciale anno 2010 sono disponibili le seguenti
risorse : 
• Euro 28.263.500,00 deliberati dal Comitato misto (i fondi devono ancora pervenire); 
• Euro 1.777.487,72 da accordi di programma; 
• Euro 18.785.420,90 – economie derivanti dai bandi per l’erogazione dei contributi per il recupero del patrimonio
immobiliare privato in seguito a rinunce, decadenza, minori contributi erogati - di cui 14.000.000 Euro sono destinati per il
restauro di immobili ( il bando è in via di pubblicazione) 
• Euro 27.000.000,00 fondi derivanti dalla vendita dell’ex Ospedale al Mare; 
• Euro 3.000.000,00 fondi derivanti dalla vendita dei diritti di superficie in piena proprietà del Pip Ca’ Emiliani; 
• Euro 461.979,51 – economie derivanti dai ribassi d’asta; 
• Euro 5.266.078,49 – economie derivanti dagli interventi conclusi e/o non più realizzabili 
Per un totale di Euro 84.553.466,62. 

RUMIZ sottolinea che il programma degli interventi è centrato sulla manutenzione della città e della residenza ( sedi
museali, edilizia scolastica, sport, viabilità). I programmi sono costruiti in base alle condizioni degli immobili ed i lavori
vengono realizzati in stretta intesa con le Municipalità 

CAPOGROSSO chiede chiarimenti in merito alla voce “ contributi al patrimonio immobiliare privato per restauro” 

CARLIN risponde che sono contributi mirati 

CAMPA osserva che sono stati recuperati Euro 18.785.420,90 per il patrimonio immobiliare privato, ma vengono
impegnati Euro 14.000.000 per il restauro degli immobili, quindi rimangono pochi fondi. Trova che sarebbe stato più
opportuno recuperare il Briati invece di destinare delle risorse per la voce “Murano conterie – stralcio funzionale 3° -
Edificio da destinare a poliambulatorio” 

CONTE ritiene che il contributo di Euro 100.000,00 per la casa museo Barbaro sia troppo basso. Chiede chiarimenti in
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merito al finanziamento per le pareti di arrampicata 

MOGNATO fa presente che non è più possibile fare certi interventi perché mancano le risorse. Quindi informa che il
governo ha accolto un ordine del giorno del Sindaco Cacciari dove chiedeva maggiori finanziamenti, ma in merito non ci
sono state ancora risposte 

TOSO chiede chiarimenti in merito ai fondi stanziati per Insula s.p.a. Quindi evidenzia le problematiche delle fognature di
Sant’Elena e della scuola Gabelli 

MOGNATO risponde che in merito alla scuola Gabelli la Municipalità del Lido ha votato un emendamento di 400mila Euro 

CAMPA chiede quali sono i criteri di spesa e quali spese vengono privilegiate 

RUMIZ sottolinea che Insula s.p.a. è stata impegnata su molti interventi 

CARLIN precisa che il 10% delle risorse della Legge Speciale è destinato ad Insula ( circa 24.000.000 di Euro). Il
cittadino ha diritto del 50% di acconto sulla sua richiesta di finanziamento 

MOGNATO informa che anche per la Legge Speciale sono previsti mutui e prestiti obbligazionari 

Il Presidente propone di inviare la proposta di deliberazione in Consiglio Comunale per la discussione. La Commissione
accetta. 

Alle ore 10.54, esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara sciolta la seduta
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